



Für langjährige Treue zum Verein und geleistete Arbeit im Vorstand wurden die Sängerinnen und Sänger des Gemischten Chors „Liederkrantz“ Schameder geehrt.  
Foto: Stefanie Treude

## Meisterchortitel soll wiederholt werden

„Liederkrantz“ Schameder hat vier neue Sänger

**SCHAMEDER.** (ste) Fünf Mal Gold holte der Gemischte Chor „Liederkrantz“ beim Zuccalmaglio-Wettbewerb in Borken im vergangenen Jahr. Darauf ausruhen wird man sich allerdings nicht, schon im nächsten Jahr soll der Meisterchor wiederholt werden.

Der nach dem Dichter Anton Wilhelm Florentin von Zuccalmaglio („Kein schöner Land“) benannte Wettbewerb war wohl der Höhepunkt des vergangenen Vereinsjahres. Mit jedem der vier Liedvorträge und auch mit der Bühnenpräsentation holte sich der Chor die Leistungsstufe A. In diesem Jahr wird schon fleißig weiter geprobt, denn 2011 wollen die Sängerinnen und Sänger ihren Meisterchortitel in Olpe verteidigen. Außerdem ist der Gemischte Chor in diesem Jahr Ausrichter der zentralen Jubilarehrung im

Oktober, die in der Fest- und Kulturhalle Berghausen stattfinden wird.

Während der Jahreshauptversammlung am Samstagabend wurde die Notenwartin Erika Treude wiedergewählt. Auch die Schriftführerin Renate Völkel wurde in ihrem Amt bestätigt. Zur Jugendvertreterin wählte die Versammlung Julia Bäcker, Andrea Bäcker wurde Kassenprüferin.

Für 25 Jahre aktive Mitgliedschaft wurde Hilde Hauke geehrt, für 40-jährige Treue zum Verein Erika Treude. Achim Litz erhielt eine Ehrung für 10 Jahre Vorstandsarbeit, Renate Völkel ist bereits seit 25 Jahren im Vorstand tätig. Joachim Bald fehlte im vergangenen Jahr bei keiner Chorprobe, Erika Treude und Rolf Bätzel hatten nur je eine Fehlstunde. Zurzeit zählt der Verein 164 Mitglieder, darunter 41 Aktive. Im vergangenen Jahr kamen vier Sänger hinzu.